
Subject: Vielleicht Gang zum Umweltmediziner sinnvoll?
Posted by Shady on Tue, 24 Jan 2006 17:48:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

War von euch schon einmal jemand beim Umweltmediziner? Falls ja, konnte dieser helfen?

Bin noch immer ratlos über die eigentliche Ursache meines Haaraufalls. Vielleicht kann ja eine
umweltmedizinische Untersuchung irgendwas an den Tag bringen, dass Endokrinologe und
Nuklearmediziner entgangen ist. Vielleicht doch  noch REste von Quecksilber oder sonstige
Belastungen. 
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